

Presseinformation

Fotowettbewerb „Ihr Blick auf die Schwetzingener Hardt“

Waldbesucher zum Mitmachen aufgerufen

Ab sofort können (Hobby-)Fotografen mit Bildern aus der Schwetzingener Hardt an einem Foto-Wettbewerb teilnehmen. „Machen Sie mit und zeigen Sie uns Ihren Blick auf unser regionales Waldschutzgebiet!“, so Dr. Dieter Münch, Leiter des Kreisforstamtes in Neckargemünd. Motive mit Erholungssuchenden, Pflanzen und Tiere, Waldaspekte oder Motive aus der Waldbewirtschaftung – alles ist gefragt. Der Foto-Wettbewerb läuft bis Ende November. Danach wird eine vom Kreisforstamt und dem Landesbetrieb ForstBW bestimmte Jury sechs Siegerbilder auswählen. Die Gewinner können sich auf attraktive Preise freuen, und ihre Bilder werden im Rahmen der Öffentlichkeitsarbeit zur Schwetzingener Hardt veröffentlicht. Wichtig ist, dass die Bilder mit allen notwendigen Angaben über die Website www.schwetzingener-hardt.de eingereicht werden. Jeder Teilnehmer kann dort bis zu drei Bilder in digitaler Form hochladen. Alle weiteren Informationen finden Interessierte auf der Website.

Veranstalter des Foto-Wettbewerbs sind das Kreisforstamt des Rhein-Neckar-Kreises und der Landesbetrieb ForstBW. „Mit diesem Foto-Wettbewerb“, so Dr. Dieter Münch, „möchten wir Förster mehr darüber erfahren, wie die Waldbesucher die Schwetzingen Hardt sehen und erleben. Wir sind gespannt auf Ihre Bilder!“

Weitere Informationen: www.schwetzingen-hardt.de